



## L'interview du mois

**Marc Patriat, président de Dijon Céréales, conseiller général du canton de Semur-en-Auxois**

### « Se fédérer, communiquer dans l'intérêt du territoire »

**L'**association des Entrepreneurs de l'Auxois a tenu sa plénière de rentrée à Dijon Céréales à Venarey-Les Laumes. Rencontre avec Marc Patriat, le président du groupe.



**P**ré sentez-nous l'activité de Dijon Céréales : métier, effectifs, CA...

Le groupe Dijon Céréales se situe parmi les principaux groupes agricoles et agroalimentaires de Bourgogne/Franche-Comté. Ses axes de travail sont production, valorisation, innovation, environnement. Il compte 3 800 adhérents, un chiffre d'affaires de 420 millions d'euros, 80 sites et magasins, 1 million de tonnes collectées, 630 salariés dans les métiers du grain.

**Quels sont vos projets à court ou moyen terme ?**

Au cours des 15 dernières années, Dijon Céréales a investi plus de 100 millions d'euros dans l'économie locale et régionale à travers différents projets.

Nous venons de terminer une série d'investissements dans les silos de stockage et de réception et nous envisageons de développer la coopération avec les autres coopératives régionales de Bourgogne/Franche-Comté et de Rhône-Alpes.

Un important projet à plus long terme vise l'agriculture biologique avec la construction d'un moulin à farine bio à Aisey.

**Comment, selon vous, peut-on développer « l'attractivité territoriale » de l'Auxois ?**

Il faut créer les conditions favorables pour attirer les populations, et les maintenir sur le territoire.

Cela passe par le maintien des services de santé, des services publics, des activités culturelles et sportives, ainsi que du logement. D'ailleurs, la Communauté de communes du Sinémurien dont je suis le président, s'est lancée dans un opération d'amélioration de l'habitat.

**Vous êtes un adhérent du club de l'Auxois : quelles sont les raisons de votre adhésion ?**

Je pense qu'adhérer au club des Entrepreneurs de l'Auxois est une démarche normale. Nous sommes une entreprise locale diversifiée dans le domaine de la ruralité qui participe au développement rural et surtout à celui de l'emploi. Il est de l'intérêt d'un territoire que tous ses acteurs se connaissent et communiquent.

## Actualités

### Prochaine plénière chez MAVIPAL

La réunion plénière d'octobre 2012 est prévue le mercredi 17 octobre à 18 heures chez MAVIPAL à Liernais.

### CAP NORD invité par la commission Ecole-Entreprise

La dernière réunion de la commission Ecole-Entreprise a eu lieu le 26 septembre avec la participation du club CAP NORD de Dijon qui souhaite dupliquer le module « Dessine-moi une entreprise » pour l'année scolaire en cours.

### A vos agendas !

Autres rendez-vous déjà fixés : la plénière du 22 novembre programmée à Intermarché Montbard qui, rappelons-le, ouvrira officiellement les portes de son nouveau magasin, le mardi 2 octobre prochain. Et puis l'assemblée générale annuelle du club qui aura lieu le 13 décembre au MuséoParc d'Alésia.

### Classe A pour l'EIV BOURGOGNE

L'EIV BOURGOGNE vient d'obtenir la « classe A » qui témoigne de la démarche d'amélioration continue mise en place par la SNCF sur les sites de Venarey-Les Laumes et Saulon-la-Chapelle. Il a réalisé 22 recrutements en 2011 et devrait en concrétiser une trentaine en 2012.

A ce titre, le club de l'Auxois rappelle qu'il a constitué une commission permettant aux PME intéressées d'être accompagnées sur l'amélioration continue.

### Emploi : le site internet ouvert aux CV et demandes de stages

Le site internet du club publie les demandes d'emploi et de stage à l'adresse <http://auxois-21.com/lemploi/>.

Les personnes intéressées par ce service peuvent contacter le président André Palazy ([president@auxois-21.com](mailto:president@auxois-21.com)).



Entrepreneurs de l'Auxois

Plénière de rentrée à Dijon Céréales à Venarey-Les Laumes  
Visite en images...



Marc Patriat, président du groupe Dijon Céréales, fait découvrir les installations de la coopérative à une quarantaine d'adhérents du club : 3 silos composent le site de Venarey, représentant une capacité de 63 000 tonnes. 100 000 tonnes de céréales y sont traitées par an



Le président du club André Palazy accueille les participants en présence du nouveau sous-préfet de Montbard, Olivier Huisman (à droite sur la photo) qui a exprimé sa satisfaction de voir que les entreprises du territoire sont « orientées innovation » avec la mise en avant forte de leur savoir-faire



David Diano est venu présenter IMPRO2, le cabinet de conseil et de formation qu'il dirige depuis 10 ans. IMPRO2 propose d'aider les managers et leurs collaborateurs à développer leur agilité professionnelle grâce à l'improvisation théâtrale. Les personnes intéressées peuvent contacter David DIANO afin de participer à une séance de démonstration : [contact@impro2.fr](mailto:contact@impro2.fr)

Une délégation auxoise au rallye des PMEdu club des Entrepreneurs de la Côte

Carte d'identité :  
appel aux adhérents



C'est la deuxième année consécutive qu'une délégation de l'association des Entrepreneurs de l'Auxois se déplace dans la région beaunoise pour participer au rallye des PME organisé début septembre par le club des chefs d'entreprise de la Côte. L'occasion pour les six représentants de l'Auxois d'entretenir des relations avec le club voisin et de découvrir plusieurs entreprises aux secteurs d'activité variés.

VISUEL LOGO	PHOTO (s)
SECTEUR D'ACTIVITE / ACCROCHE ADRESSE / CONTACT	
Description synthétique de vos activités (-1500 caractères / Police ARIAL n° 12). Mise en relief des points forts et des savoir-faire clés. Message et positionnement. Message sur vos besoins (techniques et/ou humains)	
<input type="checkbox"/> 1 ligne sur vos ressources humaines <input checked="" type="checkbox"/> 1 ligne sur votre outil de production <input type="checkbox"/> 1 ligne sur vos moyens supports <input type="checkbox"/> 1 ligne sur environnement / réseau / certification...	

La commission « Attractivité du territoire » invite les adhérents qui le souhaitent à remplir, selon le modèle ci-dessus, leur carte d'identité qui sera mise en ligne sur le site du club [www.auxois-21.com](http://www.auxois-21.com). Quatre fiches sont déjà en ligne. Les personnes intéressées pourront présenter leur carte d'identité en quelques minutes à la réunion plénière du 17 octobre chez MAVIPAL.